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Rua afunda no ponto de 
ônibus na Praça Bosque
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Problemas continuam na Nilo Peçanha
Buracos na rua e tapume atrapalham motoristas e pedestres

ALCIR AGLIO

ALCIR AGLIO

Gabriel Miranda – estagiário

Conforme o calendário do 
Diário Comunidades, o retorno 
nesta edição é sobre o problema 
na Rua Nilo Peçanha devido aos 
buracos por toda a via e o tapu-
me que ocupa metade da via, di-
ficultando a passagem dos carros 
e aumentando o fluxo de pessoas 
em uma calçada. O jornal acom-
panha esta situação desde outu-
bro e até agora nada mudou.

Na primeira data foram fei-
tas fotos do local de como a via 
estava com problemas no asfalto 
e também o tapume que espre-
mia os carros. A falta da calçada 

em parte da rua dificulta tam-
bém para os pedestres andarem 
por ali.

Quando o motorista entrou 
em contato com o Diário citou 
que “o tapume atrapalha a pas-
sagem, pois os carros passam 
muito próximos um do outro e 
atrapalha bastante. Um proble-
ma na rua também é a existência 
de buracos ao longo do caminho 
que apresenta um grande fluxo 
de carros.”

Procurada a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 29 de dezembro. TAPUME COLOCADO para obra no Theatro Dom Pedro toma parte da via e prejudica o trânsito de carros e pedestres

O AFUNDAMENTO da rua no ponto de ônibus causa poças d’água quando chove e incomoda passageiros

Terça-feira, 30 de novembro de 2021

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 02
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1029/2021 – Art. 57, II, Lei 8666/93
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS e CESPRO PROCESSA-
MENTO DE DADOS LTDA.
OBJETO: Prorrogação da prestação de 
serviço da empresa especializada em 
tecnologia WEB para desenvolvimento 
e manutenção de base de dados, sítio e 
aplicativo contendo todas as Leis, Decre-
tos, Resoluções, Portarias, Regimento 
Interno e Lei Orgânica Municipal de Pe-
trópolis.
PRAZO: 12 (doze) meses – a partir de 
01/11/2021
VALOR: R$ 7.200,00 (sete mil e duzentos 
reais).
DATA: 26/10/2021

ATA DA 46ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e três dias do mês de novem-
bro do ano de dois mil e vinte e um, 
centésimo septuagésimo oitavo ano de 
Fundação da cidade de Petrópolis, no 
Salão Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e hav-
endo número legal, ás quatorze horas 
e cinco minutos, o Senhor Presidente, 
Vereador Fred Procópio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Projeto de Lei nº: 
1311/2021 (CMP 9143/2021); GP Projeto 
de Lei nº: 1312/2021 (CMP 9144/2021); 
GP Projeto de Lei nº: 1313/2021 (CMP 
9145/2021); GP Projeto de Lei nº: 
1314/2021 (CMP 9147/2021); GP Diver-
sos nº: 1317/2021 (CMP 9158/2021); 
GP Diversos nº: 1318/2021 (CMP 
9159/2021); GP Diversos nº: 1319/2021 
(CMP 9160/2021); GP Diversos nº: 
1321/2021 (CMP 9221/2021); GP Diver-
sos nº: 1322/2021 (CMP 9222/2021); 
GP Diversos nº: 1323/2021 (CMP 
9223/2021); Emenda Modificativa nº: 
9174/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
Requerimento nº: 9220/2021 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projeto de Resolução nº: 
8761/2021 do Vereador Ronaldo Ramos 
e do Vereador Fred Procópio; Indicações 
nº: 2911, 2915, 3009, 9178, 9180, 9181, 
9184, 9185, 9186 e 9219/2021. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador Gil 
Magno solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 5333/2021 do Vereador Dudu. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em 1ª discussão e votação 
única o Projeto de Lei nº: 6574/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação o projeto de Lei nº: 
6668/2021 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 0332/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Júnior Coruja 
e do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 7070/2021 do 
Vereador Fred Procópio. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 

ausência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 7597/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos. A Indicação 
foi aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 8255/2021 
do Vereador Gil Magno. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 6871, 6872 e 6873/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 7354, 7484 
e 7870/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz; 7736, 7737 e 7738/2021 do Vereador 
Junior Paixão; 8677, 8678 e 8679/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 8725 e 
8726/2021 do Vereador Gil Magno; 8958, 
8980 e 9005/2021 do Vereador Marce-
lo Lessa; 9041, 9083 e 9086/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; 9068/2021 
do Vereador Octavio Sampaio. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 
a Presidência, às quinze horas e quatro 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
seguida. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar,Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 47ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e três dias do mês de novembro 
do ano de dois mil e vinte e um, centési-
mo septuagésimo oitavo ano de 
Fundação da cidade de Petrópolis, no 
Salão Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e haven-
do número legal, ás quinze horas e cinco 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Fred Procópio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Pri-
meiro Secretário, o Vereador Yuri Moura, 
que realizasse a leitura do expediente. 
EXPEDIENTE: GP Veto nº: 1347/2021 
(CMP 9277/2021); GP Diversos nº: 
1335/2021 (CMP 9259/2021); GP Diver-
sos nº: 1334/2021 (CMP 9260/2021); 
Projeto de Lei nº: 8901/2021 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 
9255/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Projeto de Lei nº: 9226/2021 do Vereador 
Gil Magno; Projeto de Lei nº: 9227/2021 
do Vereador Eduardo do Blog; Projeto de 
Lei nº: 9233/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos; Projeto de Lei nº: 9247/2021 do 
Vereador Gil Magno; Projeto de Lei nº: 
9248/2021do Vereador Ronaldo Ramos; 
Projeto de Lei nº: 9273/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; Projeto de Lei nº: 
9274/2021 do Vereador Junior Paixão; 
Projeto de Lei nº: 9278/2021 do Vereador 
Fred Procópio; Projeto de Resolução nº: 
9236/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
Indicação Legislativa nº: 9234/2021 do 
Vereador Gil Magno; Indicação Legislati-
va nº: 9235/2021 do Vereador Fred 
Procópio; Indicação Legislativa nº: 
9250/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cações nº: 9238 à 9244, 9266 à 9271, 
9275 e 9276/2021. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Gil Magno solici-
tou a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em 1ª discussão 
e votação a Emenda Modificativa nº: 
4349/2021 da Mesa Diretora. A Emenda 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação a Emenda Modificativa nº: 
6782/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 12 votos. Reg-

istre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Octavio Sampaio. Registre-se que o Ver-
eador Júnior Coruja pediu vista de cinco 
dias a Emenda Modificativa nº: 7094/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. O Pedido 
de vista foi aprovado com 13 votos. Reg-
istre-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta 
votou contrario ao pedido de vista. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 0053/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Maurinho Branco e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 2ª discussão o GP 
Projeto de Lei nº: 1261/2020 (CMP 
4689/2020). O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Maurinho 
Branco. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda Modificativa nº: 
4499/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi aprovada com 14 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Modificativa nº: 4501/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. A Emenda foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que às dezesseis 
horas e vinte e seis minutos a sessão foi 
suspensa por quinze minutos. Regis-
tre-se que a sessão foi retomada às dez-
esseis horas e trinta e nove minutos. Co-
locado em discussão e votação única a 
Emenda Modificativa nº: 5259/2021 do 
Vereador Yuri Moura que altera o texto do 
artigo 124 do GP Projeto de Lei nº: 
1261/2021 (CMP 4689/2021). A Emenda 
foi rejeitada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Junior Paixão. Colocado em dis-
cussão e votação única a Emenda Modif-
icativa nº: 5259/2021 do Vereador Yuri 
Moura que altera o texto do artigo 141 do 
GP Projeto de Lei nº: 1261/2021 (CMP 
4689/2021). A Emenda foi rejeitada com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda Modificativa nº: 
5259/2021 do Vereador Yuri Moura que 
altera o texto do artigo 173 do GP Projeto 
de Lei nº: 1261/2021 (CMP 4689/2021). A 
Emenda foi aprovada com 14 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Modificativa nº: 5259/2021 do 
Vereador Yuri Moura que altera o texto do 
3º artigo do GP Projeto de Lei nº: 
1261/2021 (CMP 4689/2021). A Emenda 
foi rejeitada com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Junior Paixão. Colocado em dis-
cussão e votação única a Emenda Modif-
icativa nº: 5830/2021 do Vereador Junior 
Paixão. A Emenda foi rejeitada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Modificativa nº: 9255/2021 do 
Vereador Octavio Sampaio. A Emenda foi 
aprovada com 15 votos. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda 
Modificativa nº: 9256/2021 do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 14 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
9319/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Requerimento foi aprovado com 15 votos. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 7200/2021 do Ver-
eador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 15 votos. Colocada em 
discussão e votação única a Emenda 
Modificativa nº: 7533/2021 do Vereador 
Fred Procópio. A Emenda foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em dis-

cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 9336/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Requerimento foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 6633/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Projeto foi aprovado com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de In-
clusão nº: 9318/2021 do Vereador Do-
mingos Protetor. O Requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o GP Projeto de Lei nº: 1313/2021 
(CMP 9145/2021). O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Emenda Modificativa nº: 9345/2021 do 
Vereador Fred Procópio. A Emenda foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 9322/2021 
do Vereador Domingos Protetor. O Re-
querimento foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog e da 
Vereadora Gilda Beatriz. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o GP Projeto de 
Lei nº: 1311/2021 (CMP 9143/2021). O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 9320/2021 
do Vereador Domingos Protetor. O Re-
querimento foi aprovado com 15 votos. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o GP Projeto de Lei nº: 1314/2021 (CMP 
9147/2021). O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
9321/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor. O Requerimento foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o GP Projeto de Lei nº: 1312/2021 
(CMP 9144/2021). O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 6634/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Maurinho Branco e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
0113/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Mau-
rinho Branco e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
1788/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. A Indicação foi aprovada com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
3285/2021 do Vereador Yuri Moura. A In-
dicação foi aprovada com 12 votos. Reg-
istre-se a ausência da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Maurinho Branco e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Indi-
cação Legislativa nº: 3687/2021 do Ver-
eador Fred Procópio. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Maurinho Branco. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 7434/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Junior Paixão. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 9353/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. O Re-
querimento foi aprovado com 9 votos. 

Registre-se que o Vereador Eduardo do 
Blog, a Vereadora Gilda Beatriz, o Ver-
eador Marcelo Chitão, o Vereador Octa-
vio Sampaio e o Vereador Yuri Moura vo-
taram contrario ao Requerimento. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Junior 
Paixão. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 8617/2021 da 
Mesa Diretora. O Projeto foi aprovado 
com 9 votos. Registre-se que o Vereador 
Eduardo do Blog, a Vereadora Gilda Be-
atriz, o Vereador Marcelo Chitão, o Ver-
eador Octavio Sampaio e o Vereador Yuri 
Moura votaram contrario ao Projeto. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Junior 
Paixão. Colocado em discussão e 
votação única as indicações n°: 6875, 
6883 e 7072/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog; 7284, 7285 e 7286/2021 do Ver-
eador Fred Procópio; 7746, 7747 e 
7748/2021 do Vereador Junior Paixão; 
7867, 8035 e 8051/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 8936, 8989 e 9012/2021 
do Vereador Marcelo Lessa; 8943, 8944 
e 9094/2021 do Vereador Dr. Mauro Per-
alta. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 15 votos. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, con-
vidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Sentiu-se orgulhoso 
por ter conseguido ajudar uma criança 
que tem uma doença rara chamada 
AME. Falou que a criança para não vir a 
óbito, precisa tomar uma dose única de 
um remédio que custa nove milhões de 
reais. Disse que conseguiu uma camisa 
do flamengo, autografada e assim poder 
arrecadar algum dinheiro para a compra 
do remédio. Afirmou que só com o din-
heiro da camisa, não conseguiria a 
quantia necessária para a compra do 
remédio. Falou que mandou um email 
para a Presidência da República e que 
recebeu uma resposta do gabinete do 
Presidente. Disse que a equipe do Pres-
idente Jair Bolsonaro enviou um email 
informando que já estava passando o 
caso da criança ao Ministério da Saúde. 
Falou que a equipe do Ministério da 
Saúde entrou em contato com a família 
da criança, perguntando qual o valor a 
família já havia arrecadado. Agradeceu a 
Equipe do Governo do Presidente Jair 
Bolsonaro por poder ajudar na compra 
do remédio da criança. Agradeceu e des-
pediu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Parabenizou os Vereadores por 
estarem comprometidos com a Casa e 
pela parceria com o Prefeito Hingo 
Hammes. Falou que recebe muitas solic-
itações e pedidos de ajuda nos resgates 
de animais. Afirmou que os protetores de 
animais não têm obrigação de resgatar 
animais e que faz os resgates por amor. 
Disse que a obrigação de resgatar os an-
imais é do Estado, que esta trabalhando 
muito e fazendo leis para melhoria do 
bem estar animal. Falou que o Prefeito 
Hingo Hammes está muito empenhado 
em ajudar a causa animal e as pessoas 
que trabalham com animais. Ressaltou 
que tem um curral municipal e que funcio-
na bem. Lembrou que recebeu uma do-
ação de caminhonete para fazer resgate 
de cavalos e que o Prefeito Hingo 
Hammes solicitou a troca dos pneus da 
caminhonete. Mandou um abraço a seu 
amigo Guarda Municipal, o Senhor Bit-
tencourt, que está há anos na luta pelo 
bem estar animal e fazendo um excelente 
trabalho frente ao curral municipal.  Agra-
deceu e despediu-se. 3) RONALDO RA-
MOS, LÍDER DO PSB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu a todos os Vereadores 

que colocaram o laço dourado no peito, 
simbolizando o dia nacional de prevenção 
e diagnóstico do câncer infanto-juvenil. 
Disse que pediu ao poder executivo à re-
alização de um evento, para chamar a 
atenção a esta campanha de prevenção 
e diagnóstico infanto-juvenil. Disse que 
durante o mês de novembro, instituições 
ligadas ao tratamento de câncer infan-
to-juvenil promoveram o novembro 
dourado no intuito de alertar a sociedade 
sobre a importância do diagnóstico pre-
coce e cobrar do Ministério da Saúde 
políticas públicas voltadas ao diagnósti-
co. Informou que os principais tipos de 
câncer que acometem crianças e adoles-
centes são leucemias, seguido de tu-
mores no sistema nervoso central. Afir-
mou que o câncer infanto-juvenil é a se-
gunda causa de morte no país, e que o 
poder público deve olhar com mais carin-
ho e atenção para os casos. Disse que no 
Brasil à Confederação Nacional de Insti-
tuições de apoio e assistência a criança e 
adolescente com câncer, justificam a cor 
dourada e demonstra um sinal de alerta 
que conduz a um diagnóstico precoce e 
que a cor dourada simboliza um padrão 
ouro. Agradeceu a todos os Vereadores e 
seus assessores que colocaram os laços 
dourados para chamar atenção nas ruas. 
Falou que a empresa que esta executan-
do as obras entre Pedro do Rio e a Pos-
se, está deixando falhas absurdas. Afir-
mou que a empresa esta fazendo as cal-
has na lateral da rua próximo a Escola 
Municipal Beatriz Zalesk e não está deix-
ando espaço para acostamento. Falou 
que tem acumulo de água nas calhas, 
pois não tem caimento, podendo prolifer-
ar a dengue e chicungunha. Disse que já 
cobrou providencias do DER e que ligou 
para o Subsecretário de Estado da Ci-
dade, o Senhor Paulo Clécio, pedindo a 
intervenção na obra. Falou que já pediu a 
notificação da empresa sobre os prob-
lemas das obras e que se continuar fará 
uma petição no Ministério Público Feder-
al. Agradeceu e despediu-se. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB– 
Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que o câncer hoje em dia é in-
teiramente curável e que o câncer infantil 
tem mais chance cura. Cumprimentou o 
Pastor Jonas da Igreja CECRIM, no Boa 
Vista. Disse que recebeu um convite do 
Pastor para dar uma palestra sobre o 
câncer de próstata e afirmou que o cânc-
er de próstata é o segundo câncer que 
mais mata os homens, perdendo so-
mente para o câncer de pele. Ressaltou 
que o câncer de próstata pode ser preve-
nido e que tem sessenta e oito mil brasile-
iros atingidos por câncer anualmente. 
Afirmou que a cada trinta e oito minutos 
tem uma morte por câncer e que poderia 
ser prevenido com o tratamento precoce 
e exames. Agradeceu ao Secretário de 
Governo, o Senhor Rodrigo Bacelar e ao 
seu amigo Canelinha que colocaram 
Petrópolis no Programa Bairro Seguro. 
Afirmou que o programa terá inicio no Pri-
meiro Distrito no dia primeiro de dezem-
bro e solicitou que o programa se estenda 
a Posse e Pedro do Rio e outras locali-
dades. Disse que foi feito o pedido de 
aumento de efetivo do batalhão da ci-
dade. Falou que recebeu reclamações de 
carros parados dos dois lados da rua no 
bairro Cascatinha. Agradeceu e despe-
diu-se. Terminada a FALA DOS VER-
EADORES e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, as vinte e uma 
horas e quarenta e sete minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte e quatro 
de novembro de dois mil e vinte e um, as 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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Gabriel Miranda – estagiário

O Diário retorna ao tema 
nesta edição do problema no 
ponto de ônibus na Praça Bos-
que do Imperador. Neste local 
uma vala na lateral de onde as 
pessoas esperam o ônibus vem 
incomodando os usuários do lo-
cal. Na primeira data, foi feito 
o relato de como estava atrapa-
lhando a vala que se encontra no 
local e que agora está bem maior. 
Em dias de chuva gera um inco-

modo, pois acumula muita água 
devido aos buracos.

Quando entraram em conta-
to com o jornal foi dito que “este 
local tem uma vala na lateral do 
ponto junto com os buracos que 
acabam cedendo por ter um flu-
xo grande de ônibus que acaba 
contribuindo para isso.”

Procurada a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 29 de dezembro.


